

Iglesia Católica denuncia a la guerrilla colombiana

Bogotá, 17 (AP). La Iglesia Católica colombiana denunció que las guerrillas izquierdistas ocuparon dos seminarios y buscaron "atentar contra la integridad personal" de un Cardenal para aprovechar la visita del Papa Juan Pablo II con "fines publicitarios".

El Papa visitará a Colombia entre el primero y el siete de Julio y la Iglesia exhortó al gobierno del presidente Belisario Betancur a otorgar "protección para las personas y seguridad para los lugares que serán visitados por el Papa".

Guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) ocuparon la semana pasada los seminarios de

Floriblanca, al este, y Medellín, al norte, en donde el Papa se hospedará durante sus visitas a esas ciudades. Dijeron a los seminaristas que sus acciones estaban destinadas a llamar la atención del Papa sobre los problemas sociales de Colombia para que los exponga con toda franqueza en sus homilias.

La Iglesia, en un comunicado firmado por Monseñor Héctor Rueda Hernández, presidente de la Conferencia Episcopal, dijo que el asalto contra el seminario de Me-

Jorge Borges era el mayor escritor vivo del mundo

Sao Paulo, Junio 17 (UPI). Escritores e intelectuales de Brasil lamentaron hoy la muerte del escritor argentino Jorge Luis Borges, que será enterrado

—Pasa a la página 31—

Reagan anuncia retiro de Pde. Corte Suprema

Washington, Junio 17 (UPI). El presidente Ronald Reagan anunció hoy el retiro del presidente de la Corte Suprema, Warren Burger, y designó al vocal William Rehnquist, un conservador, como su reemplazante.

nominará a Antonin Scalia, un juez de la Corte de Apelaciones del Distrito de Columbia, para la banca que quedará vacante en el alto tribunal de nueve miembros.

En una declaración he-

—Pasa a la página 31—

M-19 falla intento de ultimar a un ministro

Bogotá, Junio 17 (UPI). Guerrilleros del grupo izquierdista M-19 emboscaron hoy en pleno centro de Bogotá la caravana automovilística en que iba hacia el palacio presidencial el ministro de Gobierno, Jaime Castro Castro, y trataron de matar al funcionario con fuego de metralla-

ta, pero sólo resultaron heridos tres de sus guardaespaldas.

Un vocero del M-19, Libardo Parra, llamó por teléfono a la radio para atribuir a ese grupo responsabilidad del ataque, que ocurrió a las 7:30 de la ma-

—Pasa a la página 19—

Pdte. Reagan elogia a su colega Sanguinetti

Washington, Junio 17 (UPI). El presidente Ronald Reagan elogió hoy a su colega uruguayo Julio María Sanguinetti por la restauración de la democracia en Uruguay, diciendo que "en este hemisferio los días de las dictaduras que quedan, de izquierda o derecha, están contados".

En una ceremonia de bienvenida en la Casa Blanca en honor del líder uruguayo, Reagan afirmó que en "en años recientes hemos atestiguado una expansión sin precedentes de la democracia en las Américas".

—Pasa a la página 64—

REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN GUARDIA. Perú, Junio 17 (Reuters). Un soldado se mantiene en guardia en las calles de esta capital, después que desconocidos atacaron dos Iglesias católicas.

Ordenan en E.U. congelar millones de Dls. de Marcos

Los Angeles, Junio 17 (UPI). Un juez federal ordenó el congelamiento de 12 millones de dólares en propiedades pertenecientes al ex presidente filipino Ferdinand Marcos, luego de una demanda de juicio presentada por el gobierno de la presidenta Corazón Aquino.

Se trata del primer paso legal en el juicio de 54,600 millones de dólares, presentado ayer por el gobierno de Filipinas.

Asimismo, el nuevo gobierno filipino trata de confiscar propiedades de Mar-

—Pasa a la página 15—



DURANTE CONFERENCIA. París, Junio 17 (Reuters). El líder del Congreso Nacional Africano, Oliver Tambo (derecha), abraza a Lisbet Palme, viuda del asesinado primer ministro de Suecia Olaf Palme, durante la conferencia de la ONU, sobre sanciones contra Sudafrica.

Estréllase avión EU en Panamá, cuatro muertos

Panamá, Junio 17 (AP). Cuatro tripulantes perecieron al estrellarse un avión de la fuerza aérea del ejército de Estados Unidos esta madrugada antes de aterrizar en la base de Howard en esta capital, se informó oficialmente.

El oficial de prensa del Comando Sur, Bill Orsbine, dijo a The Associated Press que los nombres de

los soldados no serán divulgados hasta que sus familiares en Estados Unidos sean informados porque esa es la política de esa institución.

Orsbine dijo que se investigan las causas del accidente por especialistas militares del ejército estadounidense.

—Pasa a la página 15—

EU dispuesto a hablar seriamente con Rusia

Washington, Junio 17 (DPA). El gobierno de Estados Unidos está dispuesto a "conversar seriamente" con la Unión Soviética sobre la reciente propuesta soviética de desarme, declaró hoy en Washington Larry Speakes, vocero de la Casa Blanca, añadiendo que, aunque no se llegue a un convenio, el presidente norteamericano Ro-

nald Reagan está también dispuesto a reunirse con el líder del Ocus, Mijail Gorbachov.

La URSS propuso, entre otras cosas, que EE.UU. se comprometiera a respetar por lo menos durante 15 años el acuerdo sobre limitación de sistemas de cohetes defensivos. Investiga-

—Pasa a la página 64—

Terroristas de la ETA matan a tres militares

Madrid, Junio 17 (UPI). Presuntos terroristas vascos asesinaron hoy a dos oficiales del ejército y un soldado, apenas cinco días antes de las elecciones generales, dijeron las autoridades.

Uno de los muertos fue identificado como el mayor Ricardo Sáenz de Ynestralles, de 51 años, que sirvió una pena de seis meses de cárcel por su participación

para derrocar al gobierno en 1979.

Los atacantes, que pertenecerían a la ETA —Patria Vasca y Libertad— ametrallaron el vehículo en que viajaban los militares, disparando a través de la ventana trasera y las ventanas laterales, cuando el automóvil se dirigía a un complejo habitacional mi-

—Pasa a la página 19—

Pide suspender la ayuda EU a México

Washington, Junio 17 (UPI). El senador republicano Jesse Helms acusó hoy al gobierno mexicano de haber cometido fraude electoral dos veces en los pasados cuatro años, y pidió la suspensión de la ayuda de Estados Unidos a ese país hasta que se haga una investigación.

Helms, presidente de una subcomisión del Senado que realizó una audiencia sobre la deuda externa de México, dijo que tenía dos conjuntos de documentos sobre

resultados electorales en 1982 y 1985, uno público y otro privado en cada caso.

El senador conservador, que en el pasado ha criticado duramente a México, dijo que los documentos le fueron entregados por fuentes particulares.

"Creo que este es un escándalo suficiente como para impugnar la legitimidad del gobierno", dijo Helms, pidiendo al presidente mexicano Miguel de la Madrid que

—Pasa a la página 64—



PROXIMA CUMBRE CEE. París, Junio 17 (Reuters). El primer ministro de Alemania Federal, Helmut Kohl (izquierda), y el presidente francés François Mit-

terrand, responden a la prensa, antes de iniciar una reunión de trabajo sobre la próxima Reunión Cumbre de la Comunidad Económica Europea.